

Arboriculteurs de Rémering-Hilsprich et environs : c'est reparti !



Le nouveau comité des arboriculteurs. Photo RL

Après quelques problèmes au sein du comité des arboriculteurs et des difficultés pour son renouvellement, une assemblée générale extraordinaire vient de se tenir dans le local jouxtant la cour de l'école élémentaire. Quelques « jeunes quadras et quinquas » ont bien voulu se présenter pour rejoindre le comité.

Le nouveau comité

Composé de 15 membres élus à l'unanimité des présents, ils prendront en charge les différentes fonctions au sein du club : Yves Kopp

(président) ; Fabien Dolisy et Christophe Dolisy (vice-présidents) ; Fernand Kopp (trésorier) ; Roland Klein (trésorier adjoint) ; Chantal Siebert (secrétaire) ; Marlene Nicolay (secrétaire adjointe) ; Malou Rapp, Gaston Britscher, Gaston Riff, Joseph Mennel, Lucie Nisi, Pauline Muller, Daniel Botzung et Jeannine Quodbach (assesseurs). Les deux commissaires aux comptes, Michel Nicolay et Jean-Paul Schatz, continuent leur mission.

Adhésions

Les cotisations 2018 seront en-

caissées par les membres du comité qui se rendront chez les adhérents. La porte est grande ouverte aux nouveaux membres souhaitant rejoindre le syndicat des arboriculteurs. Il suffit de contacter l'un des membres du comité.

Pour information

La commande des arbres fruitiers et petits fruits, ainsi que la campagne de distillation, auront bien lieu. Des informations seront transmises aux membres et seront prochainement disponibles sur le site de la mairie de Rémering-lès-Puttelange.